La Plateforme promotion de la santé affective et sexuelle : ateliers d'échanges de pratiques autour de la précarité

n° 71 - juillet 2015



C'est la Plateforme liégeoise de promotion de la santé affective et sexuelle (Centre local de promotion de la santé de Liège) qui prend la parole aujourd'hui : elle nous livre la synthèse d'une longue réflexion menée lors d'ateliers d'échanges de pratiques autour de la précarité. Liées à la sexualité et à la parentalité, les situations analysées entraînent de multiples questions éthiques et pratiques, qui ne peuvent que résonner auprès d'intervenants très divers, notamment ceux des maisons médicales.

Introduction

Marianne Prévost

Prologue

Poucet Thierry

<u>Les ateliers d'échanges de pratiques autour de la précarité menés par la La Plateforme liégeoise de promotion de la santé affective, relationnelle et sexuelle : synthèse d'une démarche</u>

Plateforme liégeoise de promotion de la santé affective et sexuelle

Introduction: origines et méthodes du projet

Plateforme liégeoise de promotion de la santé affective et sexuelle

Des cas en pagaille

Plateforme liégeoise de promotion de la santé affective et sexuelle

Qui tient le gouvernail?

La lecture de ces différentes situations a permis d'identifier une série de facteurs de précarité en jeu. Les échanges autour de la manière dont (...)

Plateforme liégeoise de promotion de la santé affective et sexuelle

De l'impossible au possible...

Ce chapitre évoque quelques initiatives qui ont fait preuve de créativité devant l'impasse, des réponses collectives que certaines institutions, (...)

Plateforme liégeoise de promotion de la santé affective et sexuelle

Conclusion : L'honneur de s'inquiéter !

Ce chapitre évoque quelques initiatives qui ont fait preuve de créativité devant l'impasse, des réponses collectives que certaines institutions, (...)

Plateforme liégeoise de promotion de la santé affective et sexuelle

Un outil réalisé par l'Autre "lieu"